

Kampf der Geschlechter am Piesberg

ubk **OSNABRÜCK.** „Ich bin schon so gespannt auf die kostbaren Geschenke.“ Die Frau weiß, was sie will, und setzt es auch durch. Während ihr Mann mit den Hanteln seine Kräfte aufpoliert, spielt sie beim Blumengießen wie nebenbei ihre rhetorischen Finessen aus und ringt ihm so die goldene Halskette und das Essen im Drei-Sterne-Restaurant „La Vie“ zu ihrem Geburtstag ab. „Man sollte nie eine Frau heiraten, die beruflich Verträge abschließt“, lautet denn auch das entnervte Fazit des Mannes. Jürgen Hugen-schütt und Christiane Schwenke spielten diese Szene als Teil der spritzigen Sketchshow „Männer & Frauen (passen einfach nicht zusammen)?“. Unter der Regie der neuen Leiterin Anja Mewes bliesen die zwölf Spieler des Amateurtheaters „Die Märchenhaften“ im Saal des Piesberger Gesellschaftshauses zum munteren Geschlechterkampf. In den durch humorvolle Anmoderationen eingeleiteten Alltagsszenen nach Andreas Kroll führten sie die scheinbare Unmöglichkeit vor, als Mann und Frau auf einen Nenner zu kommen. Ob Beziehungs-Fragebögen, Freundinnen-Klatsch, Differenzen beim Autofahren oder ein Fußballspiel vorm Fernseher – nahezu jede Partnerschafts-Klippe wurde von den zwölf märchenhaften Spielern gekonnt gestreift oder à la Lorient psychologisch auf die Schippe genommen.